

## CLUBES

# Los clubes de la Bundesliga superan los 2.500 millones

G.G.R.  
27 ene 2016 - 18:01

El fútbol alemán no se queda atrás. Los clubes de la Bundesliga facturaron 2.622 millones de euros durante la temporada 2014-2015, por lo que aumentaron en un 6,94% sus ventas respecto a la campaña anterior, cuando ingresaron 2.450 millones de euros. De hecho, desde el periodo 2003-2004 no han dejado de crecer y sigue superando a la liga española.

Los derechos de televisión y la publicidad representan el 53,53% de los ingresos de los clubes con 731 millones y 673 millones de euros, respectivamente. Aun así, el peso de ambos ha disminuido respecto a la temporada 2013-2014, cuando los derechos audiovisuales representaban casi el 30% de la facturación total, según el informe que ha hecho público este miércoles la patronal de clubes.

Esto se debe principalmente a que los ingresos por traspasos han aumentado un 2%, de los 170,9 millones a los 230,8 millones de euros. El porcentaje de la venta de entradas sigue en el 19% alcanzando los 520 millones de euros durante la campaña 2014-2015. La asistencia a los estadios durante esta temporada fue ligeramente mayor que en el anterior periodo, al llegar a los 13,06 millones de espectadores.

En cuanto a los gastos de todos los equipos de la Primera División alemana, éstos fueron de 2.571 millones de euros, creciendo un 6,39% respecto a la temporada anterior. En este aspecto destacan los salarios de los jugadores de la Bundesliga, que representan un 39% de su presupuesto con 997,5 millones de euros, casi cien millones más que en la anterior campaña.

Sin embargo, el número de clubes con un resultado positivo antes de impuestos haya bajado de los 13 hasta los 11 conjuntos. Esto no es así en la Segunda División, donde sí que ha mejorado esta cifra al pasar de los 11 a los 16 equipos. Por tanto, durante la temporada 2014-2015 el 75% de entidades entre las dos competiciones sí alcanzaron los beneficios operativos.

La previsión de La Liga para la temporada 2015-2016 es alcanzar una facturación récord de 2.595 millones de euros entre todos los clubes españoles de Primera y Segunda División. Este pronóstico aún está por detrás de la cifra de negocio conjunto de las dos competiciones alemanas en la campaña 2014-2015, que sumaron un total de 3.127 millones de euros en ingresos.

Cabe destacar que la deuda de la Bundesliga ha descendido cada año, hasta los 1.031 millones de euros hasta junio de 2015, lo que supone un 39,32% de los ingresos de los clubes. En suma, las dos ligas tiene 1.280,5 millones pendientes de pago, un 40,93% sobre su facturación. Esa cifra está lejos de los 2.550 millones de euros que deben los clubes españoles.

De entre los clubes alemanes que más facturaron en la temporada 2014-2015 el Bayern de Múnich lidera la clasificación con 474 millones de euros; el Borussia de Dortmund obtiene 280,6 millones de euros, mientras que el Schalke 04 ingresó 219,7 millones de euros. Cabe señalar que sólo el club bávaro está entre los diez primeros del mundo, concretamente, el quinto.